



El sector privado, contra la reforma judicial: “El precio de los activos mexicanos sufrirá”

A la caída del peso de más del 10% desde las elecciones, las alertas de los bancos de inversión globales y asociaciones empresariales del país se suma la crítica del embajador de EE UU contra la iniciativa para elegir jueces por voto popular



ISABELLA COTA

México - 24 AGO 2024 - 08:00:23



Si el año pasado fue una [fiesta de optimismo económico](#) en México, esta semana se sintió como una resaca. Las tensiones que comenzaron con la victoria aplastante del partido oficialista y sus aliados en las elecciones del 2 de junio alcanzaron proporciones febriles cuando los mercados, los bancos de inversión, las patronales y hasta el embajador estadounidense advirtieron enérgicamente sobre los peligros de la reforma al Poder Judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Denuncian que está en juego la democracia, pero lo resentirá también la economía.

El meollo del asunto es la elección por la vía popular de jueces, ministros y magistrados a nivel federal, la cual se espera se haga por primera vez el próximo año para reemplazar hasta 900 puestos en una sola elección, según la última versión del dictamen. Más adelante, se espera que las elecciones judiciales estén sincronizadas con el calendario de elecciones de diputaciones federales. Los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial deberán nominar a los candidatos, los cuales deben ser licenciados en Derecho que cumplan ciertos requisitos.